



Info – Pacifique

6 octobre 2024

Bonsoir,

Journée photo

Le matin du mardi 8 octobre, Artona viendra à l'école pour prendre la photo de votre enfant ainsi que la photo de groupe ; il y aura une reprise en novembre.

La collecte de fonds pour les paquets de légumes "Fresh for You" est de retour !

Deux paquets sont disponibles. La date limite de commande est le 21 octobre sur la plateforme de paiement de l'école <https://csf.schoolcashionline.com/> ou par virement électronique - hollyAmccrone@gmail.com.

Autobus

Suite à la directive administrative 1001, le CSF aimerait rappeler aux familles que le *transport scolaire est exclusivement réservé aux trajets aller-retour entre l'école et l'adresse de domicile ou un arrêt secondaire, tel qu'une garderie agréée ou la garde parentale.*

<https://www.csf.bc.ca/wp-content/uploads/2022/07/DA-1001-Transport-scolaire2024.pdf>

Message de la conseillère

Il s'agit d'un exposé direct sur l'importance du jeu et des écoles sans téléphone, ainsi que sur les effets différents des médias sociaux sur les garçons et les filles. Conversation avec Jonathan Haidt, psychologue social et auteur du récent livre : "The Anxious Generation" (2024).

<https://parentdata.org/phones-and-the-importance-of-play/>

Appel à la communauté

Il y a une possibilité que l'on puisse accueillir une monitrice de langue cette année. Si vous connaissez un endroit à louer une chambre à prix modique, veuillez partager cette information directement à gkiliko@gmail.com

Good evening,

Photo day

On Tuesday morning October 8th, Artona will come to the school to take your child's photo as well as the group photo; there will be a retake in November.

Fundraising for “Fresh for You” vegetable bundles is back!

Two bundles available. Order deadline is October 21st with school cash platform <https://csf.schoolcashionline.com/> or E-transfer - hollyAmccrone@gmail.com

Bus

Further to Administrative Directive 1001, the CSF would like to remind families that school transport is reserved exclusively for journeys to and from school to the home address or a secondary stop, such as an approved daycare centre or parental daycare.

Counsellor's report

Here is a straightforward talk on the importance of play and phone-free schools and the different effects of Social Media between boys and girls. Conversation with Jonathan Haidt, social psychologist and author of the recent book: "The Anxious Generation" (2024).

<https://parentdata.org/phones-and-the-importance-of-play/>

Community

There is a possibility that we may be able to take on a Language Animator this year. If you know of a place to rent a room at a modest price, please share this information directly with gkiliko@gmail.com.

Bonne semaine,

Mélanie Vallières

Direction École du Pacifique et Chatelech| Principal École du Pacifique and Chatelech

École du Pacifique

5538 Shorncliffe, Box 390, Sechelt (C.-B.), V0N 3A0

604-885-4743 | pacifique.csf.bc.ca

[Collaborer](#) | [Engager](#) | [Innover](#)

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (SD 93) | csf.bc.ca